

Reserve mit deutlicher Schlappe im Spitzenspiel Das es ohne Hupach schwer werden würde dem ungeschlagenen Tabellenführer Paroli bieten zu können war eigentlich im Vorhinein klar, dass am Ende eine 1:9 Auswärtsniederlage zu Buche stand, hätten dennoch die wenigsten erwartet. Bereits die Doppel ließen erahnen, dass es heute schwierig werden würde in Hagen etwas mitzunehmen. 0:3 hieß es aus Sicht der Sundwiger. Cords konnte gegen den gegnerischen Spitzenspieler zwar den zwischenzeitlichen 1:1 Satzausgleich verbuchen, unterlag am Ende jedoch mit 1:3. Schmidt musste sich nach 3 engen Sätzen geschlagen geben. Bittniok konnte zwar den 1. Satz für sich entscheiden musste letzten Endes aber die Überlegenheit des ehemaligen Verbandsligaspielers anerkennen. Den Ehrenpunkt konnte nun Jürgens einfahren. Er gewann seine Partie nach einem 0:2 Satzrückstand noch mit 3:2. Koschinski sowie Reinecke mussten sich „unten mit 3:0 bzw. 3:1 geschlagen geben. Und nachdem Schmidt auch in seinem 2. Einzel mit 1:3 den Kürzeren zog, war die bittere 1:9 Niederlage besiegelt.